

橙の里

DAIDAI NO SATO

多賀小学校だよりNo.11 令和3年2月1日 電話 68-2105

校訓「夢は大きく はばたけ多賀っ子」

6年生が作成している卒業アルバムの原稿を、一足早く読ませていただきました。そこには、 将来への希望や周囲の人への感謝の気持ちなどが、個性豊かに素直な言葉で綴られていました。 小学校生活という6年間で経験したこと、学習したことを自分の財産として蓄え、未来への力 にしていることが文章から伝わってきて、なんだか誇らしい気持ちになりました。

6年生に限らず、子どもは、大人が思っている以上に様々なことを考えているものです。ただ、 それを言葉にしたり、文章に書き表したりしていないことが多いため、大人にはその考えが、伝 わりにくいのかも知れません。

卒業アルバムを読むことによって、これからも子どもの姿を見守り、声に耳を傾け、文章を読み取り、その思いや願いにふれていくよう努めてまいりたいと改めて決意しました。同時に、子どもが成長したことをその子ども自身と、保護者の皆様や地域の皆様と共有して、喜びあえる学校であり続けたいと強く思いました。 【校長 戸田 太郎】

《3学期に頑張りたいこと》

3学期の始業式では4年生の代表2名に3学期に頑張りたいことを発表してもらいました。

4年1組 〇〇 〇〇

僕は3学期に頑張りたいことは3つあります。1つ目は漢字です。僕は漢字テストでうっかり ミスをしてしまうことがあるので減らしたいです。そのために、漢字を書く時には気持ちを込め て、丁寧に書こうと思います。2つ目は健康のことです。僕はたまにパパッとすぐに手洗いをす ませてしまうことがあるのできれいに洗い、清潔に保ちたいです。3つ目は時間についてです。 僕はたまに授業が始まる時刻なのに席についていないことがあるので、時間を確認して3分前に は準備を済ませて座っていようと思います。

3学期は短いですが、自分で決めた目標を達成できるように頑張りたいです。

4年2組 OO OO

私は3学期に頑張りたいことが2つあります。1つ目は漢字です。わたしは漢字の書き取りや部首を覚えることが苦手なので、自主勉強をやっています。でも漢字テストでは満点をとれずに悔しい思いをしました。そのため、3学期も漢字ドリルをよく見て部首や書き順を確認したり、漢字辞典を見たりするなど、自主勉強を続けていきたいです。2つ目は、早寝早起きです。私は目覚まし時計が鳴っても、(あと、5分)と思ってしまいます。弟とどちらが早く起きられるか競争しても、弟が寝ていると(まだいいか)と思ってしまいます。だから規則正しい生活を心がけ、毎日9時には寝て、目覚まし時計が鳴ったら、寒くても起きて早く学校に行けるように意識します。3学期は特に2つのことを頑張って生活していきたいです。

【お知らせ】

2月からは最終下校時刻が午後4:20になりますので、ご承知おきください。

2月の行事予定 🔞 🖁 🐧 🐧 🐧 🐧 🐧 🐧 🐧 🐧 🐧 🐧 🐧 🐧 🐧							
В	曜	主な行事予定	給		曜	主な行事予定	給
1	月	特6日課	0	15	月	体重測定[1,56 くみ]	0
'	73	19 O Lisk		15	73	特支卒業生を励ます会[56くみ]	
2	火	校内定着度テスト	0	16	火	体重測定[2] あいあいタイム	\bigcirc
3	水	朝礼	\bigcirc	17	水	児童朝会 体重測定[3]	\bigcirc
4	木		\bigcirc	18	木	体重測定[4] 委員会 多賀中入学説明会[6 保]	\bigcirc
5	金	普通日課 授業参観会 →中止 SC	\circ	19	金	体重測定 [5]	\bigcirc
6	土			20	土		
7	В			21	В		
8	月		0	22	月	体重測定[6] SC	\bigcirc
9	火		0	23	火	● 天皇誕生日	
10	水	RST の日 校納金振替日	\bigcirc	24	水	津波避難訓練週間 学年集会	\bigcirc
11	木	● 建国記念日		25	木	代表委員会 ブックバス	\bigcirc
12	金	SC	\circ	26	金	変則普5日課 多賀っ子卒業式	\bigcirc
13	土			27	土		
14	В			28	В		

※[]内は学年等を表す ※2月26日(金)変則普5日課→午前中のみ特別日課

スクールカウンセラー(SC)来校日 【2月】2/5,2/12,2/22 【3月】3/5,3/17 ※9:00~12:00

【3月の主な予定】

- ●3日(水)·4日(木)·5日(金)···特5日課 ●17日(水)···給食最終日 ●18日(木)···特4日課
- ●特3日課・修了式[1~5]、午前なし・卒業式[6] ●30日(火)…離任式

≪1/6・7 校内書き初め大会≫

3 学期が始まってすぐ、校内書き初め大会を、各学年で行いました。1,2年生は教室で、3~6年生は体育館で行い、各々が静かに書をしたためました。冬休み中、家庭でも書き初めの練習をしたと思います。その成果を発揮し、新しい年にかける思いを筆に込めて、子どもたちは一心に字を書いていました。



【全校 あいさつチャレンジ】





1月22日の朝、児童会運営部が企画した「全校あいさつチャレンジ」行いました。「明るく」「元気に」「自分から」を目標に、リーダーが「タガー」と「あたみちゃん」に扮して「あいさつチャレンジ」をくりひろげました。

気持ちの良い子ども達のあいさつが、学校から地域に広がっていくことを願っています。